
４ １５番  吉 岡  清 彦   議員 

 

① 職員の人事管理や職務遂行について 

 久し振りに世の中を見回してみたい。「ある学校で、宗教・貴族・恋愛・神秘の４

つのテーマを織りまぜて作文を書きなさいと先生が告げた。５分もしないうちに書き

上げた生徒がいた。『おお神様』と公爵夫人は叫んだ。『私は妊娠しました。誰の子か

分かりません。』政党の世論調査を読むたびに、この西洋の小話を思い出す。として

『おお神様』と蓮舫代表は叫んだ。『わが党は、また今度も愛されずに終わりました。

わけが分かりません』」（読売新聞 6/3変奏曲より。） 

 世界的にも話題となった東京都議会議員選挙の結果を読んでみると、「おお神様」

と小池さんは叫んだ。「神様、仏様、自民党様のおかげで笑いが止まりません。この

先どうなるか分かりません。」 

 さて、吉田町長は幸福度日本一を掲げて、職員と一体となって取り組んでいるわけ

ですが、「おお神様」と吉田町長は叫んだ。「新聞記事がありました、なぜか分かりま

せん。」となってはいけません。そこで質問する。 

（１）町長以下職員が、恨み心などを持って、メディアなどに秘かに情報を提供して

いるのか。 

（２）今回の新聞記事は、記事にしてくれとお願いしたのか。 

（３）幸福度日本一を目指して、人事管理や職務遂行にどのように取り組んでいるの

か。 

 

② 土地利用の見直しについて 

 限られた土地を有効に活用して雇用の確保や税収のアップを図るべきと思うがど

うか。例えば、以前話題となった東高田一帯の土地利用が長与町に残された最後の地

域と思う。以前質問したら、そのままという事であった。 

 

③ 高齢化に向けての対策について 

 避けて通れない高齢化に向けて、これからはより、身体的、精神的な対策が必要と

思われるので、以下質問する。 

（１）「１２０歳まで笑顔で健康」宣言を設ける気はないか。これによって住民の皆

様に健康という意識をより強くアピールし、意識を持ってもらう。 

（２）地域に長与町地域住民グループ支援事業（サロン）があるが、この制度は良い

制度と思っているが、今後の対策をどう進めるのか。例えば、指導者の対策、現

状の実態調査で参加者の声を集約して今後の参考とするなど。 

（３）体力維持の対策として、公園やグランドに健康用具を設置する。今までは、幼

児用遊具が対象となっていたが、これからは、大人、高齢者向けも必要と思うが

どうか。 

（４）他市町村に誇れる事業は何か。 

以上、質問する。 

 

 


